

---

Veranstaltung der Wirtschaftsberatung Tempelhof-Schöneberg  
in Kooperation mit dem Unternehmerinnen-Netzwerk

**Monatstreffen am Freitag, 05. Oktober 2012 um 19.30 h**  
im Rathaus Schöneberg, Raum 2013 (Casino)

**Bitte melden Sie sich bis zum 30. September 2012 an!**

### **An jedem Zahn hängt ein ganzer Mensch**

Vortrag von Anna Kricke, Heilpraktikerin und Zahnärztin

Es gibt kaum jemanden von uns, den das Thema Zähne unberührt lässt. Viele von uns haben mehr oder weniger schmerzhaft Erfahrungen mit den Zähnen gemacht. Aber die wenigsten bringen den seelischen Kummer in Verbindung mit ihnen. Obwohl die Aussagen wie „Ich gehe auf dem Zahnfleisch“, „Zähne zusammenbeißen“, ...allen bekannt sind.

Der Mund des Menschen überhaupt nimmt einen sehr großen Stellenwert im zwischenmenschlichen Bereich und damit auch im Bereich der individuellen Person ein. Bereits von Geburt an, beispielsweise beim Stillen, spielt der Mund die Hauptrolle im Aufbau von zwischenmenschlichen Beziehungen.

Die Akupunktur oder Meridiansystem ist bekannt seit über 5000 Jahren. Aber seit ca. 50 Jahren ist es bekannt, dass es eine Verknüpfung zwischen den Zähnen und Meridiansystemen oder chinesischen Funktionskreisen gibt. Das haben wir dem deutschen Arzt Dr. Voll und dem deutschen Zahnarzt Dr. Kramer zu verdanken, die diese Bezüge in akribischer Arbeit durch unzählige Testreihen mit Patienten herausgefunden haben.

Zum Beispiel haben unsere Schneidezähne eine Verbindung zum Nieren-Blasen-Meridian. Zu diesem Meridian gehören Urogenitalsystem, Ohr, Stirnhöhle, Rachenmandeln. Grundsätzliche Eigenschaften der Nierenenergie sind Vertrauen, Beständigkeit, Festigkeit, Partnerschaft und Sexualität. Dazu gehörige Emotionen sind innere Ruhe und Harmonie, unsichere Rastlosigkeit. Fehlt es uns an dieser Energie, so *könnten* sich unsere Schneidezähne auf sich aufmerksam machen in Form von Karies, Nervenschmerz, Zahnfleischproblematik usw. So hat **jeder** Zahn seine besondere Verbindung zum ganzen Körper und zu unserer emotionalen Gefühlswelt.

Ich freue mich sehr Ihnen mehr über dieses spannendes Thema zu berichten.

Anna Kricke  
Heilpraktikerin und Zahnärztin

---